

# *Cuba gagne cette année 18 médailles à des championnats du monde*

---

La Havane, 3 nov. (RHC)-. Les sportifs cubains ont gagné cette année 18 médailles (7 d'or, 5 d'argent et 6 de bronze) à des championnats du monde auxquels ils ont participé.

Ce sont la boxe, avec quatre titres, l'athlétisme, deux et la lutte, avec un dans la modalité gréco-romaine, qui ont apporté les médailles d'or. Le judo, la gymnastique artistique, le taekwondo et le cyclisme de piste ont eu les médailles d'argent et de bronze.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/74726-cuba-gagne-cette-annee-18-medailles-a-des-championnats-du-monde>



**Radio Habana Cuba**